

**Supercross - SX Tour**

# « Sportivement, ça va être costaud, très solide même »

Grenoble accueille vendredi et samedi soir (20 h 30) la première manche du supercross indoor de la saison. Neuf ans après la dernière édition, cette discipline est de retour au Palais des sports.

Le Palais des sports ouvre le bal de la saison indoor du SX Tour. Ce week-end, ils seront une quarantaine à concourir et à faire redécouvrir au public grenoblois cette discipline. Différent du motocross, le supercross propose des parcours plus courts et des virages plus serrés, et est souvent qualifié de plus exigeant. Guy Chanal, président de GC Production, chargé d'organiser l'épreuve grenobloise, attend beaucoup de ce week-end.

### Qu'est-ce que cela représente pour vous d'ouvrir ces championnats de France à Grenoble ?

« Cela fait toujours plaisir. Je l'ai déjà fait pendant 22 ans (de 1992 à 2014, à Alpexpo puis au Palais des sports) avant d'arrêter. C'est une bonne nouvelle surtout pour les jeunes, qui n'ont pas connu les précédentes éditions. Et aussi pour les moins



Le supercross fait son retour à Grenoble, neuf ans après. Photo archives Le DL/Christophe Agostinis

jeunes qui vont retrouver le plaisir du supercross à Grenoble. »

### Justement, qu'attendez-vous de ce retour neuf ans après ?

« On attend qu'il y ait du monde. La logique voudrait que le public soit au rendez-vous : il y a un beau plateau de pilotes et les trois freestylers offrent égale-

ment une belle affiche. Et, personnellement, cela me change de faire une ouverture de championnat de France indoor. »

### Comment transformez-vous un Palais des sports en piste de supercross ?

« Ce n'est pas compliqué. Nous avons attaqué lundi après-midi pour monter la bosse principale. Celle-ci n'est pas en terre

mais est montée avec des containers et avec une rampe spéciale puis est recouverte de très peu de terre. Ensuite, on s'est attelé à préparer les plus petites bosses. On a fini hier (mercredi) les protections, puis les pilotes arrivent aujourd'hui (jeudi). On monte tout cela très rapidement, c'est du travail. Mais il va falloir le démonter aussi vite,

### Repère ▶ Le programme

- ▶ **Vendredi 13 octobre**  
19 h : ouverture des portes  
20 h 30 : début des épreuves  
21 h 50 : entracte et épreuves freestyle
- ▶ **Samedi 14 octobre**  
19 h : ouverture des portes  
20 h 30 : début des épreuves  
21 h 50 : entracte et épreuves freestyle  
23 h 15 : début des finales

parce que l'on organise les Trois Jours Cycliste dès la semaine prochaine. »

### Sportivement, qu'attendez-vous de ce week-end ?

« C'est le début du championnat indoor, alors on ne connaît pas encore très bien les pilotes. Mais il y a une belle jeunesse, que ce soit en SX1 ou en SX2. Cela va être costaud. Très solide même. En freestyle, le plateau sera également très relevé. Rien que la présence de David Rinaldo, récent vainqueur des X Games en Californie (États-Unis) fera le spectacle. »

● **Recueilli par Victor Bolzer**

**Athlétisme**

## Échirolles garnit ses rangs

Le club de l'Amicale laïque d'Échirolles continue de grandir. Le nombre de licenciés est en hausse et le maillot vert de l'association veut se montrer sur les différentes courses.

Où va s'arrêter l'ALE ? L'Amicale Laïque d'Échirolles, qui a quitté l'Entente athlétique Grenoble 38 (EAG38) il y a bientôt deux ans, continue de se développer. Situé dans le sud de l'agglomération grenobloise, le club attire de plus en plus de monde explique son vice-président, Rémy Marcel.

L'ancien trésorier de l'association se dit « surpris et satisfait » du nombre croissant de licenciés au club. « On est 250 licenciés et une cinquantaine de personnes viennent pour le bien-être. On est sur une courbe à plus de 15 % par rapport à

l'an dernier. C'est colossal. Il y a un vrai attrait autour de l'athlétisme dans l'agglomération », explique-t-il.

Portée par les courses en plein air, l'ALE veut être l'un des meilleurs clubs dans ce domaine. « C'est ce qu'on essaie de développer. Il y a le côté compétition avec plusieurs résultats importants. Il y a une émulation au sein du groupe élite, les athlètes savent qu'il y a des bons coureurs (Julien Rancan ou Nicolas Martin en trail court et trail long), on a un bon groupe de niveau. Ça prend de l'ampleur. On essaie de répondre aux besoins de tout le monde au niveau du running. »

Pour la rentrée, le club a organisé un test VMA avec plusieurs centaines de participants. « C'est la première fois qu'on avait autant de monde », se réjouit l'éducateur.



L'Amicale Laïque d'Échirolles a organisé un test VMA qui a réuni plusieurs centaines de personnes, occasionnant un record de participation. Photo Damien Mijalcevic (@Regardelaca)

### Un athlète d'Échirolles aux Jeux olympiques ?

Outre les athlètes élites, la base aussi se développe, avec de plus en plus de personnes qui viennent de toute l'agglomération pour garnir les effectifs de l'ALE. En plus des courses en

plein air, le club peut compter sur Nicolas Daru sur le 3 000 m steeple, qui pourrait bien être un des étendards du club lors des Jeux olympiques de Paris, s'il arrive à réaliser les minima cette saison ou s'il est appelé par la Fédération française d'athlétisme.

La force d'Échirolles, c'est aussi le cross, l'un des événements importants pour le club. La course a lieu le 3 décembre prochain au parc de la Frange verte au parc Robert-Buisson. « Il y a beaucoup de travail à réaliser », conclut Rémy Marcel.

● **L.A.**